

## Tir Européen / Les armes longues militaires

AR15 et carry handle 6/3

---

Lariflette / il y a neuf années

[AR15 et carry handle 6/3](#)

Bonjour à tous.

Je cherche à comprendre la différence entre une molette de réglage en hauteur marquée 6/3 et celle marquée 8/3. Voir photo jointe.

Il semble que tous les carry handle amovibles soient équipés avec molette 6/3, quel que soit le modèle d'AR, M4 ou standard en 20 pouces.

Les non amovibles montés sur AR15 A1 seraient équipés de la molette en 8/3.

Ou la question posée autrement :

Que signifient ces marquages ?

Y aurait-il un intérêt à remplacer une molette 6/3 par une 8/3 ?

S.Lariflette

-

[carryHandle.jpg](#)

```
mod_embed_images_loadimage( '1a5db5649d676047028f4118c2591a4f',  
'http://www.tireur.org/forum/addon.php?16,module=embed_images,file_id=1632',  
'http://www.tireur.org/forum/file.php?16,file=1632',  
'http://www.tireur.org/forum/addon.php?16,module=embed_images,check_scaling=1,file_id=1632', '', 188257, 500,  
500, 'Chargement de l'image ...', false );
```

---

lagaffe / il y a neuf années

[Re: AR15 et carry handle 6/3](#)

perso, je ne peux pas te renseigner, connais trop peu l'AR15 !

peut être Fabian (le pigeon) je pense qu'il en a un

---

Lepigeon / il y a neuf années

[Re: AR15 et carry handle 6/3](#)

Euh, non comme cela, je n'ai pas la réponse. Mais la question est intéressante. Je vais creuser et essayer de trouver l'explication.

---

Lepigeon / il y a neuf années

[Re: AR15 et carry handle 6/3](#)

Voici ce que j'ai trouvé:

Citation

**An AR-15 with a 20" barrel is battlesight zeroed differently because its first crossover is farther out, about 31 meters. Because of that, the A4 elevation knob is turned two clicks clockwise to the small 'z' mark before zeroing at 25 meters. After zeroing, move it back to 6/3 and the rifle is zeroed for 300 meters. For rifles with the A2 fixed carry handle marked 8/3, the knob has coarser adjustments where one click equals two on the 6/3 sight. So to zero a 20" rifle with A2 sights at 25 meters click the elevation knob one click clockwise instead of two. After zeroing move it back to 8/3 and the rifle is zeroed for 300 meters. AR-15 rifles with M16 or M16A1 sights do not have an elevation knob but can be "zeroed" about an inch low at 25 meters to achieve a 300 meter zero.**

Source: [[ar15armory.com](http://ar15armory.com)]

Autrement dit (après un très rapide survol: j'invite à la lecture du lien pour plus de détails), 8/3 ou 6/3 sert à zéroter à 300m pour un 20", à partir d'un zérotage à 25m. Un click sur le 8/3 correspond à deux clics sur le 6/3. Pour un canon de 16", le zérotage à 25m correspond à un zérotage à 300m, qui correspond alors au second point de croisement de la ligne de visée par la ligne de trajectoire.

---

Lariflette / il y a neuf années

[Re: AR15 et carry handle 6/3](#)

Super.

Je commence à y voir un peu plus clair.

Merci pour le lien ,

S.Lariflette

---